

夏祭り開催

7月20日(土)、
夏祭りが開催さ
れました。

法被を着た子
供達がお神輿を
引き、わっしょ
いと大きな声を
上げながら住宅
地を歩いて行き
ます。

役員やボラン
ティアの方、保
護者の方などに
協力頂きながら
安全に周ること
が出来ました。

暑さが厳しい
ので、途中水分
補給を挟みつ
つ、特に大きな
事故もなく無事
公民館までお神
輿を引くことが
出来ました。



さいほく

No.157

発行 屋北団地公民館
发行人 小澤秀明
編集文化教養部
印刷(有)丸山印刷



草取り・安茂里甚句の練習



会長の平瀬さんから薔薇の花が満開にな
る様の手捌きや、足運び、等々色々なこ
とを教えていただきました。

4年生は運動会でやつたこともあり、
上手に踊っていました。子供の学習能力
は早く数回踊れば様になっていて、大人
の方がたじたじとしてしました。

前日に雨が降った
お陰で土が柔らかく
子供達が黙々と作業
をしてくれました。

草取りの後は盆踊
りの練習が集会所で行われました。

7月13日(土)に育成
会による中央公園の
草取り作業がありま
した。

夏祭りに先立ち、
7月13日(土)に育成
会による中央公園の
草取り作業がありま
した。



こういつた伝統的
な踊りを後世に伝え
ていくことの大切さ
や、踊ることの樂し
さなど素晴らしい時
間を過ごさせていた
だきました。

ぜひ本番は大人も
子供も楽しく踊って
夏祭りを盛り上げて
いきたいですね。

夕方からは中央公園で盆踊りや育成会主催のゲームが始まりました。

安茂里甚句の練習の甲斐があつてか、たくさんの子供達がやぐらを囲み上手に踊っていました。大人の方も楽しそうに踊られていて、お祭りの雰囲気がより一層高まりました。



盆踊りが終わる頃にはゲームの順番待ちで長蛇の列が出来上がっていました。輪投げ、お菓子つかみ、おもちゃやすくいの3種類の楽しいゲームに子供達は和気藹々とはしゃいでとても楽しそうです。

花火の時間が近付くと子供達は一斉に集まつて今か今かと待ち望んでいます。

打ち上げ花火が上がるたびに大人も子供も声を上げて空を見る姿に笑みが浮かんでいました。

迫力のある楽しい時間を過ごせたと思います。

抽選会の時間になると更に大賑わいになりました。

今年度から当たりの数を増やしたのでより一層楽しんでいただけたのではないかと思います。

皆様のご理解、ご協力のお陰で何事もなく、無事に楽しい夏祭りを終えることが出来ました。

誠にありがとうございました。



開催にあたって、自治会、福寿会、育成会等、多くの皆様にご協力をいただきました。

本当にありがとうございました。

まだまだ手探りの状態で役員一同準備を進めていきましたが、皆様に楽しんでいただけたなら幸いです。

天候にも恵まれて夏祭りを無事最後まで開催することができて大変喜ばしく思います。

参加してくださった皆様が楽しんでいただけたのなら大変嬉しく思います。

夏祭りを終えて

資源回収

5月25日(土)と10月26日(土)に育成会主催による恒例の資源回収が行われ、子どもたちは各世帯からご協力いただき『新聞』『雑誌』『アルミ缶』などの回収をしました。



には保護者の車の荷台を使い効率よく回収する子どもたちの元気な姿を見る事ができました。



かなりの量を回収しましたが、子どもたちの頑張りと保護者の方々のご協力もあり、収集車への積み込みも含め作業は2時間程度で終了しました。資源物を回収業者へ売却した代金は育成会費に還元されるとのことです。

環境問題を始め多くのことを学べたよい機会になつたと思います。持続可能な社会の一翼を担う子どもたちのためにも、引き続き資源回収へのご協力をお願いします。

両手に抱えてせつせと回収する子どもたち、キヤスターを使って要領よく回収する子どもたち、中



くるる姿がよく見受けられました。

安茂里小学校までの道のりは遠いですが、朝から元気よく登校する姿を見てこちらも元気を分けてもらつたような気持ちになりました。



あいさつ運動

昨年度まで安茂里地区全体で年二回実施されてきたあいさつ運動ですが、少子高齢化に伴い今年度からはそれぞれの各地域の判断に任される形となりました。

自治会三役、部長会議の結果今年度は6月のみ開催されました。

自治会、公民館、育成会、裾花中学校PTA、民生児童委員、少年育成委員の方々にご協力いただき行われました。



普段から子供達の様子を気に掛けて、安心安全のまちづくりが出来たらなと思いました。

交通安全教室



小学生は明日から夏休みということで、交通安全について改めてよく感じられる良い機会だつたと思います。

道路の歩き方、横断歩道での気をつけるべき点、自転車講習等、大人でも見習わなくてはならないことがたくさん学べました。

また高齢者向けのビデオでも、前記のようなことと共に夜道での反射板の重要性について学ぶことが出来ました。

事故の被害者にも加害者にもならないように日頃から交通ルールに気を付けて生活していただきたいですね。

7月19日（金）に交通安全教室が開催されました。

終業式を終えた、たくさんの小学生や高齢者の方に参加して頂きました。

借りてきた映像をプロジェクトターで3本上映しました。

『三太郎とかぐや姫の交通安全』という題材のアニメで子供達にもわかりやすく伝えられる作品でした。

ラジオ体操

夏休みがスタートしてから3日目、ラジオ体操が始まりました。

朝早くから子供達が中央公園に集まり、保護者の方々と共にラジオ体操に取り組んでいます。

朝から体を動かすと眠気も覚めて意欲的に一日を過ごせそうですね。

早朝とはいえ、暑さが厳しい中、綺麗に列を作りラジオ体操にしつかりと集中して取り組む姿が素晴らしいです。

暑い日が続きますが、熱中症に気を付けて楽しい夏休みを過ごして欲しいですね。

9月8日（日）、敬老のお祝いの品物をご用意させていただきました。

今年度は公民館役員が申込者のお宅に直接お届けに伺う形をとらせていただきました。

回覧文書で事前申し込みのご協力をいただきまして誠にありがとうございました。

旬彩菓たむら様の和菓子やゼリーなどを詰め合わせたお菓子セットを115名のみなさまにお届けすることができました。

直接お届けに伺う形でより一層敬老のお祝いの雰囲気を感じて頂けたら嬉しく思います。

敬老会

